

# Guarenas-Guatire tendr  su tren en 2016

Autor Administrator

Monday, 16 de November de 2015

Modificado el Sunday, 15 de November de 2015

AVN.- El presidente de la Rep blica, Nicol s Maduro, anunci  este s bado que en 2016 se inaugurar  el tren de Guarenas-Guatire, en el estado Miranda, obra que se encuentra en ejecuci n y conectar  dichas poblaciones con el sistema del Metro de Caracas.

"En 2016 ustedes tendr n su tren Guatire-Guarenas, y de ah  rumbo a Caracas", expres  el Jefe de Estado a los habitantes de la zona que se congregaron en los alrededores de la obra, durante el inicio de las pruebas de nivelaci n y movimiento de la v a f rrea.

El Mandatario Nacional a adi  que "aqu  vamos nosotros continuando con este legado magn fico, porque sabemos c mo hacerlo, porque queremos hacerlo y porque a la  nica fuerza que nos debemos es al pueblo".

Se prev  que la obra est  en funcionamiento para el pr ximo a o con la inauguraci n de las dos primeras estaciones, a trav s de un sistema elevado que conectar  ambas poblaciones, a trav s de cuatro kil metros de v a paralela a la Intercomunal Guarenas-Guatire. Beneficiar  a 70.000 personas diariamente, precis  el coordinador nacional ad honorem de la Misi n Transporte, Haiman El Troudi.

En total, la obra comprende 30 kil metros de longitud y tendr  siete estaciones, con dos terminales: Waraira Repano, al inicio de la carretera Petare-Guarenas, en el noreste del  rea Metropolitana de Caracas; y Guatire II.

"Estas ciudades las convirti  el capitalismo en ciudades dormitorios y se olvid  de todos sus servicios. Ha tenido que venir la revoluci n a reordenar urban sticamente, humanamente, todas estas llamadas 'ciudades dormitorios' y se conviertan en ciudades productivas, ciudades vivas, ciudades para el vivir viviendo", indic  el Jefe de Estado en transmisi n de Venezolana de Televisi n.

Asimismo, se al  que se reforzar  en lo t cnico, log stico y operativo el sistema de MetroBus Guarenas-Guatire, que atiende a los pobladores que se trasladan a la ciudad capital.

Por su parte el coordinador de la Misión Transporte, Haiman El Troudi, explicó que al finalizar la obra, el trayecto hacia Caracas y de retorno durará sólo 14 minutos.

"Son estaciones muy impresionantes desde el punto de vista de ingeniería porque van a tener 240 metros de largo y además son elevadas; vamos a tener cinco estaciones como estas, impresionantes, que además coinciden la posibilidad que la zona norte como la zona sur, tanto de Guarenas como de Guatire, puedan acceder de manera fácil", refirió El Troudi.

Este sistema tendrá posteriormente un tramo montañoso, que abarca un túnel de 18 kilómetros en las faldas del Parque Nacional Waraira Repano, para su conexión con Caracas.

Una vez en funcionamiento en su totalidad, este proyecto reducirá a sólo 30 minutos el traslado entre la capital venezolana y las poblaciones de ese eje mirandino.

<http://www.avn.info.ve/node/329717>